

MAUNY Mathias

La Blacherie, Villebadin 61310 Gouffern en Auge

Entraîneur, Driver depuis 2003
Éleveur, Propriétaire depuis mon plus jeune âge

Gérant de l'Ecurie Mathias
15 poulinières, 2 étalons
et une dizaine de chevaux à l'entraînement.



Candidat au Collège ENTRAINEUR

Comité régional de Basse-Normandie

Madame, Monsieur,

Dans le cadre du scrutin uninominal des élections de la SETF, je souhaite m'engager à vous représenter au Collège des Entraîneurs au Comité de la Région Basse Normandie pour agir et défendre les projets de réformes portés par Caroline SIONNEAU, candidate à la présidence de la SETF et le mouvement USCH qu'elle incarne.

Les orientations suivantes me semblent en effet répondre aux défis auxquels fait face notre Filière :

- Réformer l'Institution hippique pour en réduire les charges fixes au profit du renforcement de la rémunération des entraîneurs et de leur modèle économique.
- Faire évoluer les conditions générales de courses de manière à assurer une carrière longue et équilibrée, valorisant le potentiel de nos chevaux sans les épuiser, ni les disqualifiant prématurément.
- Construire une politique de lutte efficace contre le dopage.

Passionné de courses depuis toujours, j'ai pérennisé l'élevage de mes parents et développé une entreprise d'entraînement à taille humaine, en respectant les principes que je souhaite défendre au travers de ma candidature.

Si vous m'accordez votre confiance, je serai à votre écoute et vous pourrez compter sur mon soutien.

MAUNY Mathias